Ungewöhnlicher Flugunfall in Graz-Thalerhof.

Schleppflugzeug riß den Helfer mit

Ein außergewöhnlicher Flugunfall ereignete sich am Freitag am Flughafen Graz-Thalerhof, genauer gesagt auf der "Graspiste West". Ein Pilot der "Union Flugschule" schleppte mit einer einmotorigen Schleppmaschine französischen Fabrikats des Typs "Robin" Segelflieger in luftige Höhen. Und zunächst verlief alles reibungslos.

Gegen 16.30 Uhr passierte es. Der Pilot setzte auf der Graspiste auf, rollte das Flugzeug aus — alles wurde für den nächsten "Abschleppdienst" vorbereitet. Dabei behilflich war der 69 Jahre alte Norbert Z. aus Graz. An der Schleppmaschine "baumelte" zu

diesem Zeitpunkt ein zirka 30 Meter langes Seil. Und dieses wollte Z. aufheben um es an einem weiteren Segelflieger zu montieren. An dem Seil hatte sich allerdings ein Knoten gebildet. Norbert Z. blieb darin hängen, wurde zu Boden geworfen und zirka zwei Meter von der Motormaschine, die noch nicht ganz ausgerollt hatte, mitgeschleift.

Da die Maschine nur noch im Schrittempo unterwegs war, kam der 69jährige mit relativ glimpflichen Verletzungen davon. Er wurde mit einer Gehirnerschütterung und Verletzungen an den Beinen ins UKH eingeliefert.